## Escapade maltaise pour des lycéens

Dans le cadre de leur formation en entreprise, six élèves: Sarah, Victorien, Macéo, Ludmyla, Clarice et Nina, sont partis en entreprise pendant quatre semaines à Malte.

Durant leur séjour, ils ont été placés dans des magasins autour de la capitale La Valette et hébergés, par deux, en famille d'accueil. Pour ces jeunes lycéens, cette expérience a été très riche, que ce soit en découvertes professionnelles, ou encore culturelles et géographiques.

En préparation depuis un an et demi, le séjour a débuté par un voyage en avion qui s'est bien déroulé.

Accompagnés de deux enseignantes, Mmes Plançon et Maestre, les jeunes lycéens ont commencé leur immersion en entreprise dès le lendemain de leur arrivée.

Leur séjour a pris fin le 15 juin pour un retour à Wassy, cette fois accompagné par Mmes Plançon et Herter.

Cette expérience maltaise leur a permis de développer leur autonomie pendant plus de trois semaines avec tout de même un organisme sur place, le Group Moke, et un contact permanent avec leurs enseignantes revenues en France. Après un début un peu difficile du fait du changement de culture, de géographie, d'autonomie, ils ont pu apprécier le charme de cette belle île et surtout de son climat ensoleillé.

Ce projet fait partie d'un programme Erasmus+ et d'un consortium de l'académie de Reims.



Une belle expérience pour ces jeunes lycéens.